

**Jueves 27 de noviembre de 2014**

*"Muchísimas personas sobreestiman lo que no son y subestiman lo que son."  
Malcolm Forbes*

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

13.72

**Euro**

17.08

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



## EL ECONOMISTA TMX

### **Factores externos presionan al peso**

La divisa mexicana alcanzó niveles no vistos desde julio del 2012, cuando las cotizaciones interbancarias alcanzaron un precio de 13.7130 pesos por dólar en las operaciones del miércoles, mientras las negociaciones por ventanilla llegaron a negociarse hasta en 14 pesos. La actual volatilidad del peso mexicano se derivó básicamente de factores externos, sobre todo de las especulaciones previas a la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), donde se tratará de estabilizar el precio del crudo mediante una menor oferta.

## **EL UNIVERSAL**

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### **Caen 21% ingresos por exportación petrolera**

El valor de las exportaciones de petróleo crudo de México se redujo 20.96% en octubre a tasa anual, en lo que fue su caída más profunda en 28 meses, sólo superada por la de 26.91% observada en junio de 2012, según datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el mes referido, las ventas petroleras al exterior se ubicaron en 3 mil 430 millones de dólares, el nivel más bajo desde octubre de 2010. De acuerdo con el Inegi, el monto de los embarques petroleros representó 9.25% del total de las exportaciones del país, su menor proporción desde diciembre de 2002.

## El Financiero

### **Sube fiscalización pero baja percepción positiva del SAT**

Mientras que el monto de fiscalización, de enero a septiembre, acumuló 117 mil 373 millones de pesos, con un incremento de 23 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2013, el porcentaje de percepción positiva del Servicio de Administración Tributaria (SAT), alcanzó 65 por ciento, monto por debajo del promedio de los últimos nueve años. De acuerdo con el tercer informe trimestral Tributario y de Gestión, realizado por el SAT, la percepción negativa por parte de los contribuyentes subió a 18 por ciento de enero a septiembre, el monto más alto desde 2005; en 2013 el promedio anual de percepción negativa fue de 9 por ciento, y en 2012 de 8 por ciento.

Jueves 27 de noviembre de 2014

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo  
Nacional 2014 – 2015  
| Presentación 

Ampliación del plazo  
para informar sobre  
operaciones relevantes  
a que se refiere el  
artículo 31-A  
del CFF 

Sistema Informático  
para el control de los  
eventos de capacitación  
y puntos de educación  
profesional continua. 

## NOTAS FISCALES:

SAT / Informe Tributario  
y de Gestión. Enero-  
septiembre de 2014 

SCJN / Tesis y  
jurisprudencias del  
21 de noviembre de  
2014 

SCJN / Visita  
domiciliaria. Los  
visitadores no están  
facultados para valorar  
las pruebas que exhiba  
el contribuyente para  
desvirtuar  
irregularidades 

## MILENIO

### Peña: ante la consternación, 'actitud positiva'

El momento de consternación nacional que se ha vivido por los "críticos y dolorosos" hechos ocurridos en Iguala, Guerrero, marca un punto de inflexión para la nación y "solo una actitud constructiva, una actitud propositiva y de propuesta será la que nos permita modelar, entre todos, sociedad y gobierno, el México que queremos tener y proyectar hacia el mundo entero", afirmó el presidente Enrique Peña Nieto. En la inauguración de la autopista Nuevo Xcan-Playa del Carmen, el mandatario indicó que se marca un punto de inflexión porque a partir de este hecho se han suscitado análisis, comentarios y señalamientos que deben tomarse como una reflexión al momento que Mexico está viviendo.



### Detonará Odebrecht proyectos energéticos

La empresa brasileña Odebrecht invertirá en el País 4 mil 50 millones de dólares en distintos proyectos, informó el director de la firma en México, Luis Weyll. Este monto forma parte de un total de 8 mil 100 millones de dólares que se anunciaron en 2013 para México, donde la mayor parte de este monto se ha invertido en una planta petroquímica. "Ya tenemos cerca de 50 por ciento realizado. Yo diría que en unos meses alcanzaremos 50 por ciento", dijo.

## La Razón

razon.com.mx

### Baja competencia económica en más de 14 estados del país

Las reformas estructurales establecerán la base política, económica y social para que aumente la baja competitividad que enfrentan la mayoría de los estados del país. Actualmente las entidades con un mejor índice de competitividad son el Distrito Federal, Baja California Sur y Aguascalientes, porque sus gobiernos se han enfocado en mejorar la innovación, educación, servicios o empleo; mientras que las de peor desempeño son Chiapas, Oaxaca y Guerrero. Las últimas tres entidades dentro del Índice de Competitividad Estatal 2014, tienen carencia de una buena legislación, un menor ingreso laboral, bajo nivel de educación, falta de servicios, poca actividad económica e incluso un detrimento de la gobernabilidad.

Jueves 27 de noviembre de 2014

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### INDICADORES:

FIX determinado el 26/11/2014	
(Pesos por dólar)	13.7419
Tasa de interés objetivo	
(27/11/14)	3.00
TIIE 27 (26/11/14)	3.2957
TIIE 91 (26/11/14)	3.3051
TIIE 182 (26/11/14)	3.3126
CETES 28 (25/11/14)	2.76
Reservas internacionales (mdd)	
(21/11/2014)	192,966.1

Inflación anual	
(Oct. 2014-Oct. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.30
Inflación subyacente *	3.32
Inflación mensual	
(Oct. 2014, %)	
Inflación *	0.55
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (27/11/14)	5.226496

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## México está frente a una oportunidad única para desarrollarse

México tiene una oportunidad histórica, que no puede dejar pasar, para lograr convertirse en una nación desarrollada, aseguró Luis Robles, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM). "La sociedad no puede dejar pasar esta oportunidad histórica y debemos trabajar conjuntamente con las instituciones para lograr que México alcance el nivel de desarrollo que le corresponde", destacó. En conferencia de prensa, el líder de los banqueros explicó que el país cuenta con solidez macroeconómica, lo que aunado a las reformas estructurales, le permiten mantener la confianza de los inversionistas.

## CNNEXPANSIÓN

## Crecimiento y finanzas públicas con 'crudo' panorama en 2015

Una menor producción de petróleo por parte de Pemex y la expectativa de que los precios internacionales del crudo sean bajos en 2015 es una combinación peligrosa para las finanzas públicas y el crecimiento económico de México, advirtieron expertos. "Hay una alta posibilidad de que haya una disminución en la producción en 2015 a unos 2.3 millones de barriles diarios (mbd), parecería poco pero con la caída en los precios crea un doble efecto y una presión para las finanzas públicas porque si hay menos barriles que cubrir (con las coberturas) habrá menores recursos", advirtió el director general de la consultoría GMEC, Gonzalo Monroy.



## Dólar se está revaluando: Cortés.

El día de ayer el dólar llegó a niveles de 14 pesos al público, y en 13.65 interbancario, nivel más alto que ha alcanzado en lo que va del sexenio del presidente Enrique Peña Nieto, indicó Maricarmen Cortés, analista financiera. En colaboración con el espacio de "Ciro Gómez Leyva por la mañana", Cortés apuntó que son factores internacionales los que están provocando las turbulencias en el mercado cambiario. "No es que el peso se esté devaluando, sino que el dólar se está revaluando, está fortaleciéndose frente a todas las divisas, incluida desde luego la mexicana", apuntó la analista financiera.

**Jueves 27 de noviembre de 2014**



## **Desigualdad en empleo es uno de los desafíos en Iberoamérica: OIT**

Iberoamérica enfrentará nuevos retos en generación de empleos, debido a la incertidumbre que genera la desaceleración económica en la región, opinó la directora regional de la OIT para América Latina y Caribe, Elizabeth Tinoco. La funcionaria de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) destacó que el reto es avanzar en los procesos de mejorar los indicadores laborales logrados la década pasada en un contexto de crecimiento económico distinto. Dijo que los grandes desafíos de la región tienen que ver con el tema de la desigualdad, que en el ámbito laboral se refleja en una altísima informalidad y una bajísima productividad.



## **México avanza en la formalización del empleo: EPN**

Las reformas en materia económica empiezan a dar resultados en la generación de empleos en México "Estamos dando pasos decididos para que los empleos en México sean mas formales, mas productivos y en consecuencia mejor remunerados, dijo el presidente. Dio cifras del Seguro Social que lleva el comportamiento del empleo. Ha reportado que de enero a octubre se han incorporado mas de 827 mil trabajadores al sector formal estas cifras es 40 por ciento mayor a la registrada durante el mismo periodo del año pasado, señaló el mandatario. El presidente Peña Nieto habló al clausurar la tercera reunión de ministros iberoamericanos de trabajo que se realizó en Cancún.



## **Continúan las lluvias en el sureste por frente frío 14**

Los remanentes del frente frío número 14 continuarán en el sureste del país y provocarán precipitaciones fuertes en Chiapas, de menor intensidad en el sur de Veracruz, Oaxaca, Tabasco, Campeche, y Quintana Roo, alertó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). La masa de aire frío que acompaña al sistema mantendrá temperaturas frías durante la madrugada y la mañana en norte, noreste, oriente y centro del país; así como evento de Norte con rachas de viento hasta 100 kilómetros por hora en Istmo y Golfo de Tehuantepec y de 60 kilómetros por hora en la Península de Yucatán.

